

FT, voudrait bien facturer ses services à Google et compagnie !

Google, Yahoo, et autres grosses boites et moteurs utilisent gracieusement les lignes de France Télécom, sans lui devoir un « dime » Le big boss de chez FT, trouve que cela ne devrait plus durer et il voudrait bien envoyer des factures pour l'utilisation des lignes de FT !

Pourtant, selon le PDG, ces nouveaux réseaux « offriront à ces sociétés non régulées de véritables autoroutes pour déployer leurs services ». Donc empocher encore plus d'argent, sachant qu'actuellement, « quasiment tous les revenus [publicitaires sur Internet] partent outre-Atlantique ». Et Didier Lombard d'ajouter : « C'est un peu comme si on allait construire des autoroutes et que seules des voitures californiennes devaient rouler dessus. »

Suite et source => 01.net

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le dimanche 18 novembre 2007

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7827-ft-voudrait-bien-facturer-ses-services-a-google-compagnie.html>